

Projektstelle „Lebendige Katholische Jugend in ihrer Gemeinde und am Kiez in Dresden“
– Franz-Josef Herzog

Bericht Juli 2019:

Ausgewählte Projekte und Aktionen

- Jugendgottesdienst #TAUCHein – eine neuer Jugendgottesdienst für die Pfarrei St. Martin. Eingeladen waren alle Jugendliche aus den Gemeinden. Der Gottesdienst wird 4 x im Jahr stattfinden. Das Thema am 10.05. in St. Josef war: Mutter Natur – Friday for Future



- Vorbereitungstreffen mit dem Künstler Marvin für einen Workshop während der 72-Stunden Aktion „Uns schickt der Himmel“



- Das Team von Nightfever Dresden besuchte die Jugendgruppen in Pieschen und am Weißen Hirsch – Als Abschluss fand eine Abendandacht mit Liedern und Preisungen statt.



- Die Jugend von Pieschen gestaltete den sonntäglichen Gottesdienst mit. Thema: Bewahrung der Schöpfung

- 72-Stunden-Aktion von 23.05.-26.05.2019 mit drei Aktionen:
 1. Graffiti-Sprühen in der Stadt mit dem Motiv der Arche Noah
 2. Wohnung streichen im Kindertreff am Jägerpark in Dresden.
 3. Kaffee-Wohnmobil – Jugend schenkt Kaffee aus in der Innenstadt und wirbt für die Kommunalwahlen in Dresden und Europawahlen



- Die Jugend gestaltete ein Gottesdienst während der Ökumenischen Bibelwoche. Jahresthema sind sieben Abschnitte aus dem Philipperbrief. „Freut euch – sorgt euch nicht“
- Die Jugend lief mit beim Firmenlauf REWE-Team Challenge durch die Innenstadt von Dresden.



- KiP – Kirche in Pieschen. Eine gemeinsame Aktion mit den Kirchen in Stadtteil bei Stadtteilfest „Sankt Pieschen“ Workshops, Stand und Präsenz.



- Die Jugend von Pieschen bietet ein neues Treffen für Kinder aus der 5.+6. Klasse an. JuJu – Junge Jugend. Alle zwei Wochen lädt die Jugend, Kinder aus der St. Josef Gemeinde ein, zum Gemeinsamen beten, spielen und basteln.

- Jugendtagesfahrt nach Most in Tschechien. Jugendliche wurden dort vor Ort getroffen. Gemeinsames Wandern, Austausch.



- Jahresabschlussandacht in Pieschen – „Gleise ins Morgen“ Singen aus dem Liederwald. Eine Abendandacht vor den Sommerferien mit Reisesegen.
- Jugendaufnahme in St. Josef während des Gemeindefestes.

Sonstiges:

Ab den 08.07.- 18.08.2019 sind Sommerferien in Sachsen. Die Projektstelle endet mit dem 31.08.2019. Hauptaugenmerk wird sein, sich von den Jugendgruppen in der Pfarrei St. Martin zu verabschieden.

Angedacht ist noch Ende August die Jugendaufnahme am Weißen Hirsch.

Zusammengestellt am 22. Juli 2019

Franz-Josef Herzog